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22 de fevereiro, 2007

Não podemos matar! - Reitor do Santuário de Fátima

  “Não há dúvida nenhuma que a gente está metido num mistério que nos ultrapassa
infinitamente, num mistério que, para a humanidade inteira que sempre acreditou, é
realmente uma prova que não nos fomos nós que nos colocámos aqui, mas foi Deus que
aqui nos colocou. A nossa vida é de facto um dom de Deus, é um dom de Deus haver
vida na terra, é um dom de Deus a vida se propagar pela união do homem e da mulher.
E daí que esta união participa da sacralidade da sua finalidade. (…) Vemos como é
importante toda esta cadeia, desde o impulso que o homem e a mulher sentem para se
unirem até à união própria entre eles e ao que se desenvolve no seio da mulher. E, daí,
que nós os cristãos não possamos prescindir, na nossa maneira de conceber o principio
do desenvolvimento da vida, a nossa fé. É evidente que esta maravilha é uma
maravilha da natureza, portanto qualquer pessoa, mesmo que não acredite da natureza
pode perceber que esta maravilha não se pode desfazer sem mais nem mais. Não
fomos criadores dele. Sobretudo nós que temos fé, temos de perceber que a vida é um
dom de Deus. A vida humana não é feita para outra coisa qualquer mas para glorificar o
Senhor, não a podemos abafar, não podemos matar. Há de facto termos que sabemos
que são repelentes, difíceis, desagradáveis, mas trata-se de facto de matar. O cuidado
que houve na natureza, mas nós os crentes sabemos que foi Deus. Naquele óvulo que a
gente não vê a olho nu já está tudo, já esta um programa todo, já lá estão milhões, e
milhões, e milhões de elementos que compõem o nosso corpo humano e esta ordem
que existe entes eles, esta combinação maravilhosa. E, quando a gente pensa nisso,
não há dúvida, que dá razão, dá razão à Igreja Católica, que diz que de facto é um
pecado, é um crime, dar cabo dessa semente. O resto, deixamo-lo aos homens
regulamentar, temos que o deixar, mas não se pode deixar de se chamar um crime”,
afirmou o Reitor do Santuário de Fátima durante a homilia da Eucaristia principal da
Peregrinação Mensal de Dezembro 2006, celebrada no dia 13, na Basílica do Santuário
de Fátima. Concelebravam outros sete sacerdotes, participaram 750 pessoas e
comungaram 446 fiéis.    
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